Una Federación de las Asociaciones para el Avance de la Ciencia en las Américas A Federation of Associations for Advancement of Science in the Americas Uma Federação das Assoções para Progresso da Ciência nas Américas Une Féderation des Associations pour l'Avancement des Sciences dans les Amériques

DECLARACIÓN DE BUENOS AIRES

17 de marzo de 2017

La Asociación Interciencia, que congrega a las asociaciones para el avance de las ciencias en el ámbito de las Américas, en su XL Reunión Anual manifiesta que:

Este es un momento oportuno para reivindicar el valor de la ciencia y del avance del conocimiento como herramientas básicas para la gestión del mundo actual. El cambio global, que incluye al cambio climático, sumado a las tensiones generadas por la globalización, obliga a enfrentar grandes desafíos para garantizar el futuro de las próximas generaciones. En ese contexto, las ciencias y las tecnologías son esenciales y las visiones que niegan la evidencia científica constituyen un riesgo que debemos encarar.

El problema es universal, y la región americana reúne países con situaciones marcadamente diferentes, en contextos políticos diversos, que merecen la atención de toda la sociedad.

Ante ese panorama, la Asociación Interciencia apoya la Marcha por la Ciencia, programada para el próximo 22 de abril de 2017 en numerosas ciudades de todo el mundo, y llama a los gobiernos y comunidades de la región para aunar esfuerzos en pos de la preservación del planeta y del futuro de la humanidad.